

DNA

30 août 2014

Schiltigheim Village Saint-Charles – Schiltigheim Communion autour des abeilles



Jeudi, à Schiltigheim, au « village Saint-Charles » de la Fondation Vincent-de-Paul, les pensionnaires de la maison de retraite, de la résidence sociale et les élèves de l'école spécialisée ont partagé un temps en commun lors de la première séance d'extraction du miel des ruches installées cette année.

Jeudi après-midi, à l'école de la Fondation Vincent-dePaul à Schiltigheim, personnes âgées, élèves et familles de la résidence sociale se sont retrouvés autour d'une activité suave : l'extraction du miel des ruches du « village Saint-Charles ». Ce miel est le fruit d'un projet fédérateur, qui a réuni tous les résidents des établissements de la fondation.

Un miel doux et sucré

En effet, en partenariat avec l'association AsApistra, qui mène de nombreuses initiatives apicoles éducatives, et dans le cadre de l'opération « Abeill'en ville », les pensionnaires de la fondation se sont lancés dans ce projet apicole à long terme. Le but, « fédérer les pensionnaires de la maison de retraite, de l'école et de la résidence sociale du village Saint-Charles », expliquait Guillaume Schenck, salarié à la fondation Vincent-de-Paul et bénévole chez AsApistra, qui fait le lien entre les deux structures partenaires.

Depuis le début de l'année, les enfants, âgés de 6 à 14 ans, ont participé à des ateliers ludiques en construisant les ruches, avant de les peindre et de les placer dans le parc de l'institution pour y accueillir les essaims d'abeilles. La découverte de l'apiculture permet de les sensibiliser au rôle clé de l'abeille dans la nature et au respect de l'environnement.

En place depuis mai 2014, les abeilles ont d'ores et déjà produit un « miel doux et sucré », comme le souligne Anthony, 10 ans, qui a extrait le miel des cadres de cire de la ruche, avant qu'il ne soit mis dans l'extracteur pour le purifier et le fluidifier. Une activité effectuée sous le regard des aînés, qui sont venus partager ce moment avec les enfants du « village Saint-Charles ».